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Concessão de alvarás par a
eventos é discutida na Câmar a

Vereadores constatam estr agos
 no prédio do SIMSAÚDE Atendendo ao Requerimento Defesa Civil do Município de unanimidade, nos dias 2 e 9 de 

nº 275/13, de autoria do Ubá, Aldeir Ferraz, que dezembro, o Projeto de Lei nº 
vereador Dr. Valadão (PTB) e f o r n e c e r  i n f o r m a ç õ e s  64/13, que reestrutura a 
aprovado por unanimidade, relacionadas ao seu setor de Proteção e Defesa Civil do 
compareceu à Câmara no dia a t u a ç ã o . O s  v e r e a d o r e s  Município de Ubá.  
11/11 o responsável pela votaram e aprovaram por 

Sugestão legislat iva par a 
adesão do Município ao 

Bolsa Reciclagem é aceita

Legislat ivo autoriza adesão
 ao Progr ama Mais Médicos 

Vereadores aprovam grat ificação 
por assiduidade para professores  

A matéria foi aprovada por unanimidade em duas votações realizadas nos dias 02 e 09 de dezembro

Defesa Civ il de Ubá 
em pauta na Câmar a
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O Substitutivo ao Projeto de Lei 
Complementar nº 14/13, que 
“ Insti tui  Grati f i cação por 
Assiduidade à Docência, nos 
termos que menciona, e dá 
outras providências” , f oi  
aprovado por unanimidade nos 
dias 2 e 9 de dezembro. 
A gratificação, no valor de 10% 
do vencimento básico mensal, 
será concedida em favor dos 
professores da rede pública 
municipal  de ensino que 
desenvolvam suas atividades 
em regência de turma, tem 
caráter experimental, e objetiva 
premiar e valorizar o professor 
regente que tem se mostrado 
assíduo, resguardando assim o 
aprendizado de seus alunos e a 
eficiência do ensino público. 
Ela passa a vigorar no período 
de 1º de janeiro a 31 de 
dezembro de 2014, podendo se 
tornar permanente caso se 
most r e ef i caz,  e ser á 
cumulativa à já Gratificação de 
Incentivo à Docência, já 
existente.
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requerimento, apresentado pelo responsávei s e sanar os a t e n d i m e n t o s  f o r a m  
Vereador Vinícius Samôr, prejuízos e o desperdício de p r e j u d i c ad o s.  V ár i o s 
durante a última reunião da dinheiro público”, diz o texto do procedimentos tiveram que ser 
Câmara Municipal (02/12). O requerimento. interrompidos, já que as salas 
requer i mento sugere às Aberto a menos de um ano e estão sendo uti l izadas para 
Comissões de Orçamento e ai nda não  i naugur ado  alojar os equipamentos que 
Finanças e Comissão de Obras oficialmente pelo Governo do estavam na ala afetada.
da Câmara Municipal a abertura Estado, grande parte da Os Vereadores pretendem 
de processo a fim de fiscalizar e estrutura física do prédio foi convidar a direção do consórcio 
apur ar  as dani f i cações completamente alagada devido para dar explicações. “ Um 
ocasionadas no prédio do a falhas na laje e o consequente prédio novo, construído a pouco 
Consórcio Intermunicipal de desabamento do teto em várias mais de um ano, não poderia 
Saúde (SIMSAÚDE) em Ubá. salas, ocasionando prejuízos apresentar estas imperfeições, 
“Com as últimas chuvas o como a possível danificação de antes mesmo de ser inaugurado 
p r éd i o  d o  C o n só r c i o  equipamentos para exames que oficialmente”, disse o Vereador 
I ntermuni ci pal  de Saúde nem ainda foram utilizadas. Jorge Gervásio.
(SIMSAÚDE), localizada na Parte do prédio foi interditada  “Ainda não enfrentamos chuvas 
Colônia Padre Damião, virou pela defesa civil local, por fortes. Se esta estrutura não foi 

Após as chuvas ocorridas no fim emergenciais que visam reparar cena de destruição e desperdício ameaças de desabamento do capaz de suportar as chuvas, que 
do mês de nov embr o,  os danos causados. Para de dinheiro público”, disse o forro que cobre o teto, com até agora foram poucas, o que irá 
c o m p r o m e t e r a m  o  veri f i car o ocorrido, uma autor da proposição. grandes bolsões de água. acontecer quando começarem as 
funcionamento do prédio onde comissão de vereadores da “Com o poder de fiscalização No local , mui ta sujei ra e chuvas de verão”, questionou o 
f unc i ona o  Consór c i o  Câmara Municipal de Ubá, que as comi ssões e os equipamentos amontoados em Vereador Oswaldo Peixoto 
Intermunicipal de Saúde (SIM esteve presente no prédio, que vereadores têm, solicitamos a salas. Segundo o médico (Oswaldinho Salgado).
Saúde), que foi criado para fica na colônia Padre Damião. apuração dos acontecimentos e Wagner Val adão, mui tos Os municípios que participam 
atender às demandas de saúde da Visitaram o local os Vereadores o acionamento da empresa que equi pamentos podem ter do consórci o são:  Ubá, 
população local. Vinícius Samôr (PT do B), ex ecu t ou  a ob r a,  dos estragado. “Estes equipamentos Divinésia, Braz Pires, Mercês, 
A s chuvas estragaram o Carlos Rufato (PSDB), Jorge responsávei s técni cos da são muito sensíveis. A chuva São Geraldo, Dores do Turvo, 
rebai xamento do teto e Gervási o (PV ), Oswal do prefeitura que acompanhou a pode ter  causado danos Silverânea, Rodeiro, Presidente 
molharam vários aparelhos. Peixoto (PV) e Rafael Faeda mesma (se o teve), e das permanentes a alguns deles”, Bernardes,  Ri o Pomba,  
Uma grande parte do prédio foi (PP). autori dades muni ci pai s e d i sse.  D e acor do com Guidoval, Tocantins, Tabuleiro, 
interditado para obras (foto) A visita foi decorrente de um estaduai s para puni r  os funcionários do Consórcio, os Piraúba e Senador Firmino.

Em novembro, a Prefeitura resíduos pós-consumo. associações ou cooperativas 
Conforme o Requerimento, a informou que a Secretaria terão que manter atualizados 
L ei  n º  1 9 . 8 2 3 / 2 0 11 ,  Municipal do Ambiente está os dados cadastrais no Estado, 
regulamentada pelo Decreto nº reunindo os documentos serem reconhecidas pelo 
45.975/2012, estabel ece n ec essár i o s j u n t o  à Comi tê Gestor do Bolsa 
normas para a concessão Cooperativa de Catadores de Reciclagem, comprovar sua 
financeira aos catadores pelos Materiais Recicláveis de Ubá produtividade apresentando, 
serviços ambientais prestados (Reciclau) para a adesão do até o último dia útil do mês 
na recuperação de materiais Município ao Programa Bolsa seguinte de cada trimestre, 
recicláveis, proporcional à Reciclagem, do governo notas fiscais ou comprovantes 
produtividade (em peso de estadual. de venda que comprovem a 

Tal adesão foi sugerida pelo material) de cada organização. comercialização dos materiais 
O incentivo aos catadores será vereador Samuel Gazolla (PT) par a,  post er i or ment e,  
concedido trimestralmente às através do Requerimento nº apresentar relação de repasses 
cooperativas ou associações, 252/13,  aprovado por  f ei tos a cooperados ou 
sendo que 90% dos recursos unanimidade em 30/09. Na associados beneficiados pelo 
terão de ser repassados aos proposi ção, o vereador incentivo.
catadores. O restante poderá explica que o Programa Bolsa A remuneração dos serviços 
ser utilizado no custeio de Reciclagem foi criado com o será calculada tomando por 
despesas administrati vas, obj et i v o de conceder  base as notas fiscais ou recibos 
i n v e s t i m e n t o  e m  i ncenti vo f i nancei ro às emi t i dos por  empresas 
infraestrutura, aquisição de cooperativas e associações de compradoras de materiais 
equipamentos, formação de cat ador es que f azem recicláveis. 
est oque de mat er i ai s N a p r i mei r a f ase de segregação, enfardamento e a 
recicláveis e capacitação de implantação do Programa será comercialização de papel, 
cooperados ou associados. remunerada a coleta de papel, papelão, cartonado, plásticos, 
Para ter direito ao benefício, as plástico, vidro e metal.metai s, vidros e outros 

Sugestão legislat iva par a
 adesão do Município ao 

Bolsa Reciclagem é aceita
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Vereadores constatam estr agos no prédio do SIMSAÚDE
As chuvas ocorridas em novembro,  mesmo fracas,  comp rometeram est rutura,

 atendimento e equipamentos do Consórcio Intermunic ipal de Saúde



seriam prejudicadas pela a u m e n t a m ,  d i r e t a  o u  
proposição de lei. O vereador indiretamente, os gastos do Poder 
Oswaldo Peixoto (PV) disse não Executivo Municipal em projeto 
concordar com o texto da de lei de iniciativa privativa 
m a t é r i a ,  a l e g a n d o  s e r  deste, o que, como afirmado 
discriminatória com parte das anteriormente, com fundamento 
professoras que, talvez pelos na jurisprudência do Supremo 
filhos ou outros problemas Tribunal Federal, não pode ser 
domésticos, são obrigadas a feito por emenda do Poder 
faltar ao trabalho, o que as Legislativo, sob pena de ocorrer 
excluiria do benefício da uma inconstitucional invasão de 
gratificação proposta. competência. Entretanto, ainda 
Já o vereador Samuel Gazolla que tal procedimento fosse 
(PT) que a fonte dos recursos viável, só seria admitido após o 
p a r a  o  p a g a m e n t o  d a  devido estudo de impacto 
gratificação é o Fundo de orçamentário e financeiro, bem 
M a n u t e n ç ã o  e  como a indicação da origem dos 
Desenvolvimento da Educação recursos necessários. Destarte, 
Básica e de Valorização dos somos pela rejeição das referidas 
Profissionais da Educação emendas.” 
(FUNDEB) e esclareceu que a Discordando deste Parecer, o 
Administração se prende pela vereador Dr. Valadão pediu vista 
falta de recursos para pagar a ao projeto e solicitou novo 

O Substitutivo ao Projeto de Lei Gratificação de Incentivo à r e f e r ê n c i a ,  c o n t ar  c o m  todos, mas que 90% dos parecer sobre o assunto, desta vez 
Complementar nº 14/13, que Docência, já existente. afastamentos não enquadrados professores serão beneficiados pelo Instituto Brasileiro de 
“Institui Gratif icação por O texto original da matéria, nas possibilidades previstas na com a gratificação.  Admin is t ração Munic ipa l  
Assiduidade à Docência, nos encaminhado pelo Executivo lei, sofrer advertência ou Na próxima reunião, em 11/11, (IBAM). O Instituto também 
termos que menciona, e dá outras em 29/10, previa que só fariam punição de suspensão, deixar de após proposta de emenda concluiu (Parecer nº 3727/2013) 
providências”, foi aprovado por jus à gratificação professores, exercer funções de regência de apresentada pelo vereador Jorge que as emendas não deveriam 
unanimidade nos dias 2 e 9 de eventuais ou não, que não turma, ou tiver falta ou atraso, Gervásio, outro pedido de vista prosperar, pelos mesmos motivos 
dezembro (foto). contassem no mês de referência justificados ou não. foi solicitado e concedido, desta do Parecer anterior, da Casa, e em 
A gratificação, no valor de 10% c o m  q u a l q u e r  t i p o  d e  A gratificação é mensal, não vez ao vereador Carlos Rufato 02/12 todas as emendas foram 
do vencimento básico mensal, afastamento, licença ou atraso. a c u m u l á v e l  c o m  o u t r a s  (PSDB). Já em 18/11, os retiradas a pedido de seus autores.
será concedida em favor dos O Substitutivo aprovado cria v a n t a g e n s  d e  e s p é c i e s  vereadores Carlos Rufato e Nesta data, o Substitutivo ao PLC 
professores da rede pública exceções em caso de alguns semelhante, e não se incorporará Samuel Gazolla apresentaram nº 14/13 foi apresentado pelos 
municipal de ensino que tipos de licença, como à ao vencimento-base para uma emenda, e outras duas vereadores Carlos Rufato e 
desenvolvam suas atividades em gestante, a licença paternidade, nenhum efeito, sendo devida, foram propostas pelo vereador Samuel Gazolla, posto em 
regência de turma, tem caráter licença gala ou licença nojo, por proporcionalmente, por ocasião Dr. Valadão (PTB). Samuel discussão e votação, e aprovado: 

exemplo, entre outras; além de de férias e da gratificação ped iu  v is ta  ao  p roje to ,  em 02/12 e 09/12.experimental, e objetiva premiar 
afastamentos para gozo de natalina. solicitando parecer da Comissão Vale salientar que em 30/09 foi e valorizar o professor regente 
f é r i a s  r e g u l a m e n t a r e s ,  A tramitação da matéria de Legislação, Justiça e Redação aprovado por unanimidade na que tem se mostrado assíduo, 
participação em treinamento ou O PLC nº 14/13, teve sua Final relativo a todas as Câmara o Requerimento nº r e s g u a r d a n d o  a s s i m  o  
es tudo do in teresse do primeira discussão na Câmara emendas. 259/13, de autoria do vereador aprendizado de seus alunos e a 
Município, bem como para durante a primeira reunião O Parecer da CLJR e da Samuel Gazolla, solicitando o eficiência do ensino público. Ela 
prestação de outros serviços ordinária de novembro, no dia 4. Assessoria Jurídica da Casa encaminhamento ao Executivo passa a vigorar no período de 
obrigatórios por lei. Na ocasião em que o vereador concluiu pela rejeição das de Anteprojeto de Lei que 1ºde janeiro a 31 de dezembro de 
No entanto, não terá direito à Jorge Gervásio (PV) contou ter emendas,  jus t i f i cando o versava sobre tal gratificação aos 2014, podendo se tornar 
Gratificação por Assiduidade o sido procurado por várias seguinte: “pudemos verificar docentes, para apreciação e permanente caso se mostre 
professor que, durante o mês de professoras que entendiam que que as emendas em estudo retorno ao Legislativo.eficaz, e será cumulativa à já 

 

Vereadores aprovam grat ificação 
por assiduidade para professores  

Após várias discussões,  propostas de emendas ret ira das,  e um 
subst itut ivo,  projeto de lei complementar é aprovad o na Câmara

Confir a a Escala de Plantão das F armácias de Ubá
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Notas

Em 04/11, a Prefeitura 
respondeu à solicitação do 
vereador Vinícius Samôr (PT 
do B), apresentada no 
requerimento nº 258/13. Ele 
pediu a criação do projeto 
Internet Livre. “Com o 
objetivo da inclusão digital e 
do estímulo ao uso de novas 
tecnologias e ao acesso à 
informação, a proposta 
consiste em disponibilizar 
acesso livre e gratuito à 
internet wi-fi para toda a 
população, em praças e 
espaços públicos”, explicou 
o vereador.
O Poder Executivo informou 
que trabalha atualmente no 
desenvolvimento do projeto 
de interligação da rede de 
dados de todas as unidades da 
Administração Direta e 
Indireta da Prefeitura de Ubá, 
com o objetivo de melhorar o 
atendimento e os serviços 
prestados aos cidadãos. 
Dentro desse trabalho de 
melhoria do atendimento, 
destacou o Governo, a 
P r e f e i t u r a  e s t á  
desenvolvendo também a 
implantação de um sistema 
de comunicação wi-fi em 
praças e demais espaços 
públicos.

proposta foi retirada a pedido do problema, que é emergencial 
autor. para o País.
Dr. Valadão, porém, disse “Conquanto se trate de um 
continuar sendo contrário ao programa do Governo Federal, 
programa da forma como ele está os municípios participam com a 
sendo apresentado e por isso se adesão e com a realização de 
m a n i f e s t o u  c o n t r á r i o  à  despesas com auxílio moradia e 
aprovação da matéria. auxílio alimentação. Daí a 
De acordo com o Ministério da necessidade de autorização 
Saúde, o programa faz parte de especí f ica.( . . . )  embora o 
um amplo pacto de melhoria do Município de Ubá não esteja 
atendimento aos usuários do l o c a l i z a d o  e m  á r e a s  
Sistema Único de Saúde, que consideradas críticas, não pode 
prevê mais investimentos em perder a oportunidade de 
infraestrutura dos hospitais e aumentar o número de efetivos 
unidades de saúde, além de levar médicos, já que temos demandas 
mais médicos para regiões onde não solucionadas, sem contar a 
há escassez e ausência de nossa vocação de cidade pólo, o 

A Câmara aprovou, em duas houve dois pedidos de vista profissionais. A iniciativa prevê que faz atrair um grande número 
votações realizadas em 18/11, o concedidos aos vereadores: também a expansão do número de pacientes das cidades 
Projeto de Lei nº 59/13, que Vinícius Samôr (PT), em 04/11, e de vagas de medicina e de vizinhas”, justificou a Prefeitura.
“Autoriza o Poder Executivo a Jorge Gervásio (PV), em 11/11. residência médica, além do A mensagem do Executivo 
aderir ao Programa Mais No dia 11/11 o vereador Dr. aprimoramento da formação também esclareceu que as 
Médicos, a conceder auxílio Valadão apresentou emenda médica no Brasil. despesas autor izadas são 
moradia e auxílio alimentação, e aditiva ao PL 59/13 no art. 4º, Conforme explicou a mensagem pequenas se comparadas com o 
dá outras providências”. Apenas para que fosse acrescentada a do Poder Executivo, que custo de cada profissional 
um vereador foi contrário à previsão de férias anuais e 13º encaminhou o projeto, As vagas (vencimentos + contribuições e 
aprovação da matéria: Dr. salário aos novos médicos s e r ã o  o f e r e c i d a s  encargos), “sem contar o enorme 
Valadão (PTB). Os demais contratados pela Prefeitura prioritariamente a médicos benefício para a saúde pública”, 
votaram a favor. Municipal de Ubá. Após Parecer brasileiros, interessados em concluiu.
Quando iniciou sua tramitação Jurídico contrário à emenda, que atuar nas regiões onde faltam O Projeto de Lei nº  59/13 
na Câmara, ainda em outubro, o a  e n t e n d e u  c o m o  profissionais. No caso do não converteu-se na Lei n? 4.163, de 
projeto foi sobrestado para inconstitucional por invasão de preenchimento de todas as 19 de novembro de 2013, tendo 
análise to texto pela Assessoria competência (o Mais Médicos é vagas,  o Bras i l  acei tará sido publicada no Jornal Atos 
Jurídica do Legislativo, a pedido programa federal )  e por candidaturas de estrangeiros, Oficiais do dia 25 de novembro 
do próprio Dr. Valadão. Após, aumentar os gastos públicos, a com a intenção de resolver esse de 2013.

Projeto
Internet Livre

Legislat ivo autoriza adesão 
ao Progr ama Mais Médicos

Dimensões 
das calçadas

Após receber sol ici tação 
constante no Requerimento 
nº 248/13, de autoria do 
vereador Rafael Faeda (PP), 
a Prefeitura enviou à Câmara 
i nf or mações sobr e a 
f i scal i zação nas obras 
residenciais e comerciais na 
cidade, especi f i camente 
quanto às medidas das 
calçadas. O edil questionou 
se as calçadas estão regulares 
com o padrão estabelecido 
pelas normas municipais e 
atendendo à l egi sl ação 
vigente.
De acordo com o Poder 
Executivo, o normativo que 
rege a matéria é a Lei 
Complementar nº 30/95, 
combinada, em alguns casos, 
com a Lei Complementar nº 
123/10. A lém di sso, a 
Prefeitura afirmou que tem 
cumprido os dispositivos 
legais, tanto na fiscalização 
quanto na aprovação de 
p r o j e t o s  q u a n d o  
protocoladas na Divisão 
competente, bem como na 
aplicação de penalidades 
ante as infrações, quando 
verificadas. 

O L egi sl at i vo Ubaense Florestal, onde aconteceria o di sponha de medi das e Na oportunidade, a Prefeitura 
recentemente questionou a show da Banda Sorriso Maroto, requisi tos mínimos para a ainda enviou à Câmara, para 
P r e f e i t u r a  s o b r e  o s  mas “ lamentavelmente foi  liberação de eventos públicos e conheci mento, cópi as da 
procedimentos adotados na palco de uma verdadei ra particulares abertos ao público decisão da 4º Promotoria desta 
concessão de alvarás para vergonha para nossa cidade”, com mais de cem pessoas, tendo Comarca, i ndef er i ndo a 
real ização de eventos. As destacou o edil, referindo-se ao o edil sugerido alguns destes instauração de Inquérito Civil, 
proposições são de autoria do t i r ot ei o que acont eceu requisitos. ante a conclusão da inexistência 
vereador Rafael Faeda (PP) e momentos antes do início do O Governo Municipal informou de conduta comissiva ou 
f o r am  ap r o v ad as p o r  show, quando uma pessoa em 18/11 que a maioria das omi ssi v a por  par t e do 
unanimidade. Em resposta, o morreu e seis ficaram feridas. sugestões apresentadas no Executivo, relativamente ao 
Executi vo prestou vári os Segundo i nf ormações da Requerimento nº 277/13, para incidente no Horto Florestal 
esclarecimentos sobre o assunto Polícia Civil, a suspeita é de que procedimento na concessão dos citado pelo vereador.
em outubro e novembro a confusão tenha começado alvarás em pauta, já são C o m o  d e s t a c a d o  n a  
últimos. após o encontro de gangues constantemente praticadas, mencionada decisão, a empresa 
O primeiro requerimento, de nº rivais no local do evento. enquanto outras são de difícil produtora preencheu todos os 
246/13, sol i ci tou que a O Poder Executivo enviou aos implementação, como, por requi si tos exi gi dos pel a 
Prefeitura enviasse à Câmara v er eado r es,  con f o r me exemplo, a antecedência de dois Prefeitura para a emissão de 
t o d o s o s c r i t ér i o s  e sol i ci tado, a rel ação de meses em relação ao evento. alvará, tendo sido o documento, 
procedimentos utilizados pelo documentos para a referida Out r as,  ai nda,  são de por conseguinte, regularmente 
Município de Ubá para a concessão de alvará, bem como competência exclusiva de emitido. 
l i beração de al varás de a documentação específ ica instâncias administrativas ou O documento ressaltou também 
f unc i onament o par a a sobre o evento ci tado no judiciais fora do alcance do que foi emitido pela Vara da 
r eal i zação de ev ent os Requerimento nº 246/13. Executivo. “Todas elas, no I nf ânci a e Juventude da 
particulares na cidade. Na No mesmo escopo, outra entanto, serão objeto de Comarca de Ubá o competente 
oportunidade, o vereador solicitação feita pelo vereador apreciação no bojo das ações de alvará para permissão de 
r equer eu  i n f o r mações F aed a,  c o n s t an t e  n o  melhoria dos procedimentos da entrada de adolescentes entre 
referentes ao alvará e à eventual Requerimento nº 277/13 é que a espécie, motivo de preocupação quinze e dezoito anos de idade, 
regularidade do evento ocorrido Pref ei tura remetesse ao constante da Prefei tura” , desde que acompanhados dos 
em 18 de setembro, no Horto Legislativo projeto de lei que concluiu o ofício. pais ou representante legal.

Concessão de alvarás par a 
eventos é discutida na Câmar a
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As votações aconteceram no dia 18/1 1



Notas

Reestruturação da Defesa responsáveis técnicos. Aldeir 
Civil Municipal garantiu que a obra em questão 

Os vereadores votaram e “es tá  com toda  a  sua  
aprovaram por unanimidade, documentação aprovada e em 
nos dias 2 e 9 de dezembro, o dia”, disse. 
Projeto de Lei nº 64/13, que Outra indagação feita pelo 
reestrutura a Proteção e Defesa vereador Rafael Faeda foi 
Civil do Município de Ubá.  sobre a Rua Allan Kardec onde, 
Como diretriz fundamental, o segundo ele, uma tragédia se 
Munic íp io  de Ubá,  em anuncia, já que toda vez que 
consonância com a legislação chove ocorre inundação. Ele 
federal e estadual aplicável, perguntou se existe algum 
desenvo lve rá  ações  de  projeto em andamento para 
p r e v e n ç ã o ,  m i t i g a ç ã o ,  amenizar este problema.  De 
p reparação ,  respos ta  e  município, desde a preparação Frederico Ozanan, pelo risco acordo com o convidado, uma 
recuperação vo l tados à até a execução das ações. de escorregamento. Quanto das ações planejadas para a 
proteção e defesa civil. A Coordenadoria Municipal de aos alagamentos, Aldeir Ferraz região é a abertura de bueiros 
C o n f o r m e  c o n s t a  n a  Proteção e Defesa Civil tem, apontou a parte baixa do bairro para fazer a drenagem da água 
m e n s a g e m  d o  P o d e r  entre as suas atribuições, a São Domingos e o Centro da que causa o alagamento. 
Executivo, que encaminhou a função de realizar estudos de cidade como as regiões que O vereador Carlos Rufato 
matéria, as ações de proteção e ameaças (levantamento de áreas mais oferecem preocupação. (PSDB) falou sobre problemas 
defesa civi l ,  no âmbito de risco); conscientizar a O vereador Jorge Gervásio de captação de água na Rua 
municipal, devem se integrar população sobre a gravidade (PV) comentou sobre uma Ceará, “que constantemente 
às políticas de ordenamento dos desastres e procedimentos verba liberada pela Câmara há sofre com problemas de 
territorial, desenvolvimento preventivos a serem adotados; algum tempo para a realização inundação”, contou o edil. Ele 
urbano, habitação, saúde, meio determinar vulnerabilidades; dos serviços de captação de t a m b é m  e n f a t iz o u  a  
a m b i e n t e ,  m u d a n ç a s  mobilizar e treinar voluntários; águas no Bai r ro  Santa importância de se concluir as 
climáticas, gestão de recursos estabelecer e divulgar alertas e Bernadete, mas, segundo ele, obras de captação iniciadas no 
h í d r i c o s ,  g e o l o g i a ,  a l a r m e s ;  s o c o r r e s ;  d a r  o s  s e r v iç o s  f o r a m  Bairro Santa Bernadete, e 
infraestrutura, educação, assistência; analisar danos e interrompidos pela metade. informou que o Bairro Vila 
c i ê n c i a  e  t e c n o l o g i a ,  confeccionar a documentação Aldeir destacou que neste Casal também passa por esse 
saneamento básico, e às demais relacionada à situação de b a i r r o  e x i s t e m  m u i t as  tipo de problema e necessita de 
políticas setoriais, tendo em emergência e estado de construções sobre o córrego, atenção. 
v i s t a  a  p r o m o ç ã o  d o  calamidade pública, além de explicando que a Defesa Civil “O município está fazendo um 
desenvolvimento sustentável. prestar apoio na recuperação do atuou onde foi possível plano de drenagem urbana que 
É de grande importância a cenário afetado por desastres. naquela região, se utilizando contempla toda a cidade, 
criação e operacionalização da Responsável pela Defesa da verba recebida, e desde i n c l u s i v e  o s  n o v o s  
Coordenadoria Municipal de Civil de Ubá comparece à então não houve novos loteamentos, que deverão ser 
Proteção e Defesa Civil Câmara problemas de alagamento no aprovados com um projeto de 
(COMDEC),  po is  é  no Atendendo ao Requerimento nº local. drenagem que atenda a este 
município que os desastres 275/13, de autoria do vereador A realização de uma obra na plano”, explicou Aldeir Ferraz. 
acontecem e a ajuda externa Dr. Valadão (PTB) e aprovado Rua Major Tito César foi Já o vereador Oswaldo Peixoto 
normalmente chega após a por unanimidade, compareceu à motivo de questionamento do (PV) aproveitou a presença do 
resposta imediata. É necessário Câmara no dia 11/11 o vereador Rafael Faeda (PP) ao responsável pela Defesa Civil 
que a população esteja responsável pela Defesa Civil convidado De acordo com o para falar sobre a drenagem do 
o rgan i zada ,  p repa rada ,  do Município de Ubá, Aldeir edil, tal obra está caindo e Rio Ubá, pois, segundo ele, a 
orientada sobre o que fazer e F e r r a z ,  q u e  f o r n e c e r  prejudicando algumas casas na limpeza só é feita até a Rua São 
como fazer. informações relacionadas ao região, e ele indagou se ela foi José. Ele criticou os métodos 
A pr inc ipa l  missão do seu setor de atuação. autorizada pela Defesa Civil. utilizados, dizendo que “tirar 
COMDEC é conhecer e Questionado pelo autor da Em resposta, Aldeir informou areia do fundo do rio e colocar 
identif icar os riscos de proposição sobre os pontos que a referida obra conta com na lateral só vai piorar a 
desastres no município. A críticos de risco na cidade, o engenheiro responsável e um situação”. 
partir deste conhecimento, é convidado contou que aqui g e ó l o g o  q u e  e s t á  Outro assunto discutido foi 
possível preparar-se para existem problemas que são acompanhando a situação, quanto às obras gerais de 
enfrentá-los e gerenciá-los, comuns a praticamente todas as sendo que o proprietário está infraestrutura, previstas para 
com a elaboração de Planos de c i d a d e s ,  c o m o  a s s u m i n d o  t o d a s  a s  s e r e m  r e a l i za d a s  c o m  
Contingência, para articulação escorregamentos, alagamentos, responsabilidades e prejuízos v e r b a s / e m p r é s t i m o s  
dos órgãos envolvidos na inundações,  const ruções causados por ela. aprovados pelo Legislativo. 
resposta, mobilização da i r r e g u l a r e s  s e m  Ainda sobre a obra na Rua Quem levantou a questão foi o 
comunidade em risco e acompanhamento técnico, etc. Major Tito César, o vereador vereador Dr. Valadão (PTB), ao 
planejamento para atuação Aldeir informou que existe um F a e d a  d i s s e  q u e  t e v e que o vereador Samuel Gazolla 
cont ingenc ia l ,  a lém da mapeamento das áreas de risco i n fo rmações  de  que  o  (PT) informou o seguinte: a 
realização de exercícios do município e que a partir dele proprietário cortou quatro v e r b a  d o  B a n c o  d e  
simulados de preparação para têm sido feitas intervenções m e t r o s  d e  b a r r a n c o  e  Desenvolvimento de Minas 
desastres. com o objetivo de amenizar os quest ionou se isso fo i  Gerais (BDMG) já foi liberada, 
Todavia, destacou o Executivo, problemas ci tados.  Isto,  autorizado. O responsável pela mas os recursos ainda não estão 
s o m e n t e  p l a n o s  b e m  segundo ele, tem reduzido ano a Defesa Civil respondeu que disponíveis para a Prefeitura; 
elaborados pelos órgãos de ano os danos causados pelas para iniciar qualquer obra já a verba do Banco Nacional 
governo não são suficientes. É chuvas em Ubá. O convidado dentro do munic íp io  é d e  D e s e n v o l v i m e n t o  
preciso que a comunidade destacou que a área mais necessário um alvará de Econômico e Social (BNDES) 
participe das atividades de preocupante para a Defesa Civil construção e, para se obter esse ainda está em processo de 
proteção e defesa civil no local atualmente é a Rua alvará, é preciso dispor de liberação. 

Casa da 
Criança 

Em 04/11 foi aprovado por 
unanimidade dos vereadores o 
Projeto de Lei nº 67/13, que 
“Autoriza o Poder Executivo a 
suplementar o repasse de 
recu rsos  des t i nados  ao  
Departamento de Assistência 
Social João de Freitas para 
desenvolvimento de ações do 
Programa de Acolhimento 
Institucional / Casa da Criança, 
e contém outras disposições”.
A matéria decorre de solicitação 
da Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social para 
adicionar R$ 45.951,26 à verba 
que está sendo repassada ao 
Departamento para ações da 
Casa da Criança, que é um 
abrigo que atende crianças em 
situação de risco pessoal e 
s o c i a l ,  a f a s t a d a s  
provisor iamente de seus 
familiares.
A Casa da Criança é mantida 
com recursos municipais e 
e s t a d u a i s .  S e g u n d o  o  
Executivo, o aporte de recursos 
é necessário para manter a 
qua l i dade  dos  se rv i ços  
prestados àquelas crianças, 
inclusive suprindo atrasos 
recorrentes no repasse da 
parcela oriunda do Estado. “A 
sup lemen tação  to rna -se  
necessária, também, em virtude 
do aumento do número de 
crianças atendidas. (...) A Casa 
da Criança foi concebida para 
atender até 15 crianças. Não 
raro, entretanto, esse limite é 
suplantado, chegando por 
vários meses a contar com 22 
crianças abrigadas”, informou a 
Prefeitura.

Recesso  
Após o dia 16/12/2013 a 
Câmara iniciaria o período de 
Recesso Parl amentar. No 
entanto, devido à necessidade 
de discussão e votação de 
matérias pendentes foram 
agendadas: uma Audiência 
pública para o dia 17/12; e duas 
reuniões extraordinárias para o 
dia 18/12. Conforme previsto na 
Lei Orgânica do Município, as 
ati vidades do Legislati vo 
U b a e n s e  o c o r r e r ã o ,  
anualmente, de 02 de fevereiro a 
17 de julho, e de 1º de agosto a 
22 de dezembro.
O recesso parlamentar não 
significa férias, uma vez que no 
período podem ser realizadas 
sessões extraordinárias, em 
casos de urgência ou interesse 
público. A primeira reunião 
ordinária de 2014 será no dia 03 
de fevereiro.

Defesa Civ il de Ubá 
em pauta na Câmar a
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O responsável pela Defesa Civil, Aldeir Ferraz, e a Mesa Diretora da Câmara
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Proposições
Proposições do dia 04/11/13 VEREADOR CÉLIO BOTARO urgência, para captação das águas Indicação 453/13, ao Prefeito, construção de quebra-molas em locais 

VEREADOR CARLOS RUFATO Indicação 447/13: ao Prefeito, pluviais da Rua Major Tito César, em ampliação da Rua Lambari, Bairro estratégicos da Rua Francisco de Paula 
Moção de Pesar 073/13, pelo colocação de placa indicativa na Praça frente ao nº 383, Centro. Ponte Preta. Ribeiro, Bairro Eldorado.
falecimento do Senhor Geraldo Vitor Francisco Seno, e construção de Requerimento 318/13, ao Prefeito e ao Indicação 454/13, ao Prefeito, reforma Requerimento 342/13, a inserção em 
da Costa calçadas em seu entorno, além da poda Secretário Municipal de Saúde, que da Pracinha do Bairro Xangrilá e a Ata, com sugestão a ser discutida e 
Requerimento 315/13, aos Secretários de árvores no local. intercedam urgentemente junto à construção de uma área de lazer com implementada junto ao Jornal “O 
Municipais de Educação e da Indicação 448/13: ao Prefeito, para COPASA/MG, verificando quanto à brinquedos, naquele local. Legislativo”.
Admin is t ração,  para fazerem colocação placas indicativas nas ruas: possibilidade de análise da qualidade Indicação 456/13, ao Prefeito, junto à Requerimento 343/13, ao Prefeito, 
funcionar nos PSF's de Ubá, o acesso Guerino Peron e Ari Peron, ambas no da água do poço artesiano que serve a ENERGISA, colocação de um poste construção de redes para captação de 
ao ponto diário dos agentes, com Bairro Cristal. comunidade do Distrito de Diamante com iluminação pública na Rua 1, no águas pluviais para os Bairros: 
biometria (impressão digital). Indicação 449/13: ao Prefeito, limpeza de Ubá. alto da Rua Passos, Bairro Santana. E l d o r a d o  e  S ã o  D o m i n g o s ,  
Requerimento 316/13, ao Prefeito, geral e capina de todo Bairro Eldorado.Representação 53/13, ao Comandante Indicação 457/13, ao Prefeito, paralelamente ao córrego que divide 
junto à COPASA, para solucionar a Indicação 450/13: ao Prefeito, da 35ª Cia. de Polícia Militar de Minas asfaltamento da Rua Maria José esses dois bairros. Reiterando 
questão da falta na distribuição de colocação de placa de Carga e Gerais, para viabilizar uma guarnição Bigonha, Bairro Louriçal. R e q u e r i m e n t o  3 0 4 / 1 3  e  
água em ubá e a falta de água em Descarga em frente à loja de Móveis militar para atuar no Distrito de VEREADOR RAFAEL FAEDA complementando-o enquanto a 
diversas comunidades. Reitera Escalla, na Avenida Comendador Diamante de Ubá e a realização da Requerimento 336/13, ao Prefeito, benfeitoria pública não é realizada, 
Requerimento 003/13. Jacintho Soares de Souza Lima, nas reforma do posto da PMMG que está informações referentes ao Busto do desta forma: intensa limpeza com 

desativado há anos na localidade em drenagem e retirada de acúmulos Requerimento 317/13, ao Prefeito, proximidades do nº 99. Ubaense Ary Barroso, recentemente 
que residem. sólidos no citado córrego, com início retorno da margem do Rio Ubá, que Requerimento 320/13: ao Prefeito, instalado e inaugurado na Praça São 

passa aos fundos do Bairro Aeroporto, para asfaltamento da Avenida Bias V E R E A D O R  S A M U E L  Január io:  1) Houve processo na Rua Major Mendes Sobrinho e 
e cascalhamento dessa passagem. Fortes, Bairro Eldorado. GAZOLLA licitatório? 2) Quem venceu/realizou a término nas ruas: Dulce e Nossa 

Senhora da Saúde.Reitera Indicação 303/13. VEREADOR JORGE GERVÁSIO Requerimento 321/13, ao Prefeito, obra? 3) Qual foi o gasto levantado 
Requerimento 344/13, ao Prefeito, VEREADOR CÉLIO BOTARO Indicação 444/13: ao Prefeito, junto à atender a Portaria 127/2013 do pelo Município de Ubá? 4) Houve 

Ministério do Desenvolvimento publicidade da licitação e dos gastos tome urgente providência acerca de Indicação 439/13, ao Prefeito, Copasa, para colocação de rede de 
Social e Combate a Fome (MDS), realizados? uma casa abandonada, em ruínas, construção de um bueiro na Rua Josino água no Distrito de Diamante de Ubá.

situada na Rua Domitila Castanon, nº Candian, Bairro Ponte Preta. Requerimento 328/13, ao Prefeito, o publicada no Diário Oficial da União V E R E A D O R  S A M U E L  
386, Bairro Eldorado, que provoca Indicação 440/13, ao Prefeito, envio a esta Casa, do contrato firmado (DOU), de 06/11/13, que are nova GAZOLLA

chamada para o envio de propostas de riscos à segurança dos moradores e colocação de faixa de pedestres na entre o Município de Ubá e a Empresa Requerimento 335/13, ao Prefeito, 
construção de Centros de Referência transeuntes, sendo necessária a Avenida Olegário Maciel, em frente ao Delta Produções para diversos fins. atender a Portaria nº 1225, de 
de Assistência Social (CRAS) e notificação do proprietário para número 2150. Requerimento 329/13, á Secretária 23/10/13, da Fundação Nacional da 
Centros de Referência Especializados demolir o referido imóvel ou que o Indicação 441/13, ao Prefeito, junto à Municipal de Educação, que remeta a Saúde (FUNASA), vinculada ao 
de Assistência Social (CREAS). Poder Público intervenha, de forma Empresa Viação Ubá, a criação de uma esta Casa, informações referentes à Ministério da Saúde, que traz os 
VEREADOR VINÍCIUS SAMÔR critérios de Processo Seletivo para legal, promovendo a demolição do linha de ônibus para atender a ausência de prestação de auxílio-

imóvel.Representação 054/13, ao Prefeito, repasse de recursos orçamentários e comunidade do Córrego Santo transporte aos professores da Rede 
implantação, em Ubá, de projeto nos financeiros para o Programa de Requerimento 345/13, ao Prefeito, Anastácio até as estradas de acesso às Municipal de Educação.
moldes do PLUGMINAS, uma Resíduos Sólidos da Fundação. benfeitorias de segurança e reforma na propriedades dos Senhores: Sebastião VEREADOR JOSÉ ALVES
parceria entre o Governo, Empresas Representação 055/13, à Mesa ponte situada na Rua Ângelo Casarim e José Hilário Pinto Indicação 451/13: ao Prefeito, 
Privadas e Instituições da Sociedade Diretora da Câmara dos Deputados, Sperandio, nas proximidades do nº (Rezador). construção de creche que atenda aos 
Civil, através de projetos dedicados à solicitando esforços na votação e 2.580, bem como, sejam construídos VEREADOR JORGE GERVÁSIO moradores do Mangueiras Rural e 
jovens com idade entre 14 e 24 anos, aprovação do Projeto de Lei 7495/06, quebra-molas em locais estratégicos Indicação 443/13, ao Prefeito, reforma adjacência.
que estudam em escolas públicas ou se q u e  r e g u l a m e n t a  a  E m e n d a  da via, em seus arredores. Reitera com ampliação do sistema de rede de Requerimento 322/13: ao Prefeito, 
formaram nelas. A iniciativa oferta Constitucional 51, que cria o piso Indicação 212/13.esgoto da Rua Maria Coeli Miguelito, construção de quadra poliesportiva 
cursos gratuitos nas áreas de salarial nacional para os agentes Requerimento 346/13, ao Prefeito, o Bairro Santana. que atenda à comunidade da Colônia 
empreendedorismo, Tecnologia, Arte, comunitários de saúde e de combate a fechamento, urgentemente, do prédio VEREADOR JOSÉ ALVES Padre Damião. Reitera Indicação 
Jogos Digitais, Idioimas e Design, endemias e disciplina as duas abandonado situado na Rua Vicente Indicação 436/13, ao Prefeito, 086/13, de autoria do Vereador Samuel 
desenvolvendo autonomia entre os atividades. Leite, 416, Bairro Eldorado, que calçamento da Avenida Imaculada, Gazolla.
jovens e os preparando para o mercado representa um verdadeiro esconderijo Proposições do dia 25/11/13:Bairro Laranjal. Requerimento 323/13: ao Prefeito, 
de trabalho. para ladrões e usuários de drogas, VEREADOR CARLOS RUFATOIndicação 437/13, ao Prefeito, c o n s t r u ç ã o  d e  u m a  q u a d r a  

Proposições do dia 18/11/13: colocando a vida de todos os Requerimento nº 337/13: ao Deputado construção de rampa para acesso aos poliesportiva coberta para atender as 
transeuntes em notórios riscos à moral VEREADOR CARLOS RUFATO Federal Rodrigo de Castro, para portadores de deficiência, em frente ao comunidades do Residencial Cidade 
e integridade física. Reitera Indicação Requerimento 330/13, ao Prefeito e ao a s f a l t a m e n t o  d o s  s e g u i n t e s  nº 66, da Rua Lauro Nicolato, Bairro Carinho, COHAB, Cibraci, Pires da 
006/13.Coordenador da Defesa Civil de Ubá, logradouros do Bair ro Santa Jardim Primavera. L u z  e  a d j a c ê n c i a s .  R e i t e r a  
VEREADORA ROSÂNGELA providências quanto a situação que os Bernadete: Cândido Martins de Indicação 438/13, ao Prefeito, parcialmente Indicação 086/13, de 
ALFENASmoradores do Bairro Vila Regina estão Oliveira, Porto Rico, Antônio asfaltamento da Rua Lauro Nicolato autoria do Vereador Samuel Gazolla 

novamente enfrentando nesta época de Miquelito, Gonçalves Dias, final da (antiga Rua Jequié), Bairro Jardim Lima.
chuvas fortes. Rua Ismael de Oliveira e Santiago, Primavera. Requerimento 324/13: ao Prefeito, 
Requerimento 331/13, ao Prefeito e à além de outros trechos.VEREADOR RAFAEL FAEDA construção de uma Academia de Saúde 
ENERGISA, remoção de um poste que V E R E A D O R  S A M U E L  para atender os moradores do Bairro Requerimento nº 338/13: ao Prefeito,  Requerimento 314/13, ao Prefeito, 
está dentro da propriedade do Senhor GAZOLLAJosé Peluso. Reitera Requerimento quanto às benfeitorias na Rua Porto extensão do fornecimento de rede de 
João de Fátima Rafael, morador do Rico, tais sejam: melhoria no Indicação nº 460/13: ao Prefeito e ao 152/13, de autoria do Vereador Samuel esgoto, na parte alta, da Rua Lambari, 
Córrego dos Mendes, reposicionando-calçamento, colocação de meio fio, Chefe da Divisão de Trânsito, para Gazolla.Bairro Ponte Preta. Reitera Indicação 
o no lugar correto e ainda, a colocação capina, limpeza e asfaltamento da via colocação de placas indicativas no 073/13. VEREADOR JOSÉ ROBERTO
de luminárias nos postes já existentes citada. bairro Tanquinho, em suas ruas e V E R E A D O R  S A M U E L  Requerimento 326/13, ao Secretário 
naquela localidade. arredores.VEREADOR CÉLIO BOTAROGAZOLLA Municipal de Meio Ambiente, que 
Requerimento 333/13, ao Prefeito, Requerimento nº 341/13: ao Prefeito, promova adaptações necessárias em Moção de Pesar nº 076/13: aos Indicação 442/13, ao Prefeito, doação 
asfaltamento de todo as ruas do Bairro construção de creche pelo programa nossa cidade no intuito de acabar com familiares do Senhor Geraldo Arthur de produtos de higiene pessoal, 
Encosta do Sol. Reitera, parcialmente, Pro infância no Bairro Mangueiras o problema do lixo urbano em Ubá, dos Santos.adquiridos nas gincanas do Programa 
Indicação 096-A/13, de autoria do Edil Rural.atendendo ao disposto na Lei Federal Indicação nº 446: ao Prefeito, “Arca das Letras”, para as Creches 
Célio Botaro. VEREADOR VINÍCIUS SAMÔR12.305, de 02/08/2010, além de colocação de 3 postes com iluminação LUPAM I e II e para a Sociedade dos 
Requerimento 334/13, ao Prefeito, Representação 056/13, ao Secretário promoção de palestras e incentivos. pública para a Rua Angelina Baffa dos Vicentinos.
limpeza de todas as ruas do Bairro Estadual de Esporte e Juventude, Eros Requerimento 327/13, ao Prefeito, Santos, Bairro Sobradinho.VEREADOR VINÍCIUS SAMÔR 
Encosta do Sol. Reitera Indicação Biondini, solicitando a celebração de promova novo local para o depósito de Requerimento nº 339/13: ao Prefeito, Representação 052/13, ao Ministério 
225/13. convênio para reforma, ampliação e resíduos sólidos e industriais em nossa construção de rede de esgoto da Rua da Educação, para a instalação de um 
Moção de Congratulações e Aplausos cobertura da pista de skate da cidade de cidade. Wilson Campos, Bairro Mangueiras Polo do IFET – Instituto Federal de 
075/13 à Doutora Vilma Lúcia Ubá.V E R E A D O R  O S W A L D O  Rural.Educação, Ciência e Tecnologia, na 
Gonça lves Carne i ro ,  no táve l  Representação 057/13, à Secretaria PEIXOTO Requerimento nº 340/13: ao Prefeito, cidade de Ubá, para o período de 2014 
Magistrada mineira que foi eleita Municipal de Cultura, aos Corais das construção de rede de esgoto e a 2018. Requerimento 319/13, ao Prefeito, 
recentemente diretora do Fórum de Igrejas Evangélicas e Católicas, às informar se a Prefeitura está recebendo calçamento da Rua Guerino Peron, Proposições do dia 11/11/13:
Ubá. Associações de Moradores, a APAE e recursos provenientes do Governo do Bairro Cristal. VEREADOR CARLOS RUFATO
VEREADOR PASTOR DARCI ao Madrigal Ubaense, informando a Estado de Minas Gerais, através do VEREADOR PASTOR DARCI Moção de Aplausos 074/13: aos 
Requerimento 331/13, ao Prefeito, abertura de inscrições para o Projeto IEPHA – Instituto Estadual do Indicação nº 461/13: Ao Prefeito, para radialistas da cidade.
asfaltamento da parte final da Rua Quatro Cantos Coral na Praça, Patrimônio Histórico e Artístico de reforma urgente das duas margens da Indicação 445/13: ao Prefeito, que 
Gonçalves Dias, Bairro Santa realizado pelo BDMG Cultural e Coral Minas Gerais, para a elaboração de Av. Capitão Teixeira Pinto, pois as envie a esta Casa, Projeto de Lei 
Bernadete. Reitera Indicação 330/13, BDMG.projetos para desenvolvimento de calçadas estão destruídas e a passagem concedendo a gratuidade de transporte 
do Edil Carlos Rufato. V E R E A D O R E S  C A R L O S  Ações de Educação Patrimonial nas de pedestres é impraticável.coletivo urbano aos passageiros 
Requerimento 332/13, ao Prefeito, RUFATO E SAMUEL GAZOLLA escolas de Ubá, e caso positivo, se está VEREADOR JOSÉ ALVES portadores de deficiência mental.
complementação do asfaltamento da LIMAhavendo divulgação quanto à Indicação nº 458/13: ao Prefeito, Requerimento 325/13: ao Prefeito e ao 
Rua Francisco Feital Teixeira, Bairro Indicação nº 459/13: ao Prefeito, para transparência de sua aplicação e qual o construção de cobertura e bancos em Secre tá r io  de  Governo ,  que  
Santa Bernadete, entre as ruas: enviar Projeto de Lei Complementar valor recebido. frente à capela do velório municipal, i n te rcedam jun to  às  es fe ras  
Gustavo Gori e Ismael de Oliveira. ao Projeto de Lei 014/2013, VEREADOR RAFAEL FAEDA para maior conforto dos familiares e governamentais para a construção de 
Reitera Indicação 354/13, do Edil instituindo prêmio de assiduidade para Indicação 452/13, ao Prefeito e ao usuários.uma creche no espaço disponível na 
Carlos Rufato. professores da rede municipal de Secretário Municipal de Obras, VEREADOR RAFAEL FAEDAEscola Estadual Carlos Peixoto Filho - 
VEREADOR JOSÉ ALVES ensino.construção de um bueiro, com Indicação 462/13, ao Prefeito, Polivalente.

Moção de aplausos nº 077/13: aos 
mesatenistas campeões da Copa 
Serrana de Tênis de Mesa de 2013.
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Atas
RESUMO DA ATA Nº 53 DA SESSÃO também fossem mantidos os mesmos MUNICIPAL DE UBÁ , realizada aos o Vereador Jorge  Gervásio que solicitou Senhora Presidente encerra os trabalhos 
O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A quoruns quando das votações das citadas quatro dias do mês de novembro do ano vista do presente Projeto, tendo a desta sessão às 20 horas e 18 minutos.
MUNICIPAL DE UBÁ,  realizada em matéria em primeira votação. Todos de dois mil e treze (04.11.2013), tendo na presidência concedido até a próxima RESUMO DA ATA Nº 57 DA SESSÃO 
21/10/13, tendo na Presidência a concordaram. Aprovados, portanto, por Presidência a Vereadora Rosângela Maria reunião ordinária. Em seguida a Senhora O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  
Vereadora Rosângela Maria Alfenas de unanimidade (10 votos) em 2ª votação os Alfenas de Andrade, na Vice-Presidência Presidente colocou em discussão as MUNICIPAL DE UBÁ , realizada em onze 
Andrade, na Vice-Presidência, o seguintes Projetos: 1) Projeto de Lei o Vereador Vinicius Samôr de Lacerda e proposições dos Senhores Vereadores, não de novembro de dois mil e treze (11-11-
Vereador Vinícius Samôr de Lacerda, e na Complementar nº 011/13 que “Institui o na Secretaria o Vereador Carlos da Silva tendo ninguém se manifestado. Em 2013), tendo na Presidência a Vereadora 
Secretaria, o Vereador Carlos da Silva Programa Municipal de Recuperação Rufato. Às 19 horas, a Senhora Presidente votação englobadas, as mesmas foram Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na 
Rufato. Às dezenove horas a Presidente Fiscal de Ubá-REFIS/Ubá 2013 – e dá faz a abertura dos trabalhos em nome do aprovadas por unanimidade (09 votos). Vice-Presidência, o Vereador Vinícius 
faz a abertura dos trabalhos. A seguir o outras providências”; 2) Projeto de Lei nº Povo do Município de Ubá e invocando a Em seguida usou a palavra o Vereador Samôr de Lacerda, e na Secretaria, o 
Secretário faz a chamada nominal dos 058/13 que “Dispõe sobre o pagamento de proteção de Deus. A seguir o Senhor Oswaldo Peixoto dizendo que o Executivo Vereador Carlos da Silva Rufato. Às 
Vereadores, constatando a presença de despesa pelo Regime de Adiantamento de Secretário faz a chamada nominal dos não respondeu até a presente data a dezenove horas, a Presidente faz a abertura 
todos. Após, discussão e votação das Atas Verbas e dá outras providências”; 3) Projeto Senhores Vereadores constatando-se a Requerimento de sua autoria, relacionado dos trabalhos em nome do Povo e do 
51 e 52, aprovadas por unanimidade (10 de Lei nº 050/13 que “Dispõe sobre a presença de todos. Registra-se que o a informações a respeito de serviços de Município de Ubá, invocando a proteção de 
votos). Passa-se para a Leitura do concessão do Título de Cidadania Vereador Pastor Darci Pires da Silva se dragagem do Rio Ubá, e diante disto, passa Deus. A seguir o Sr. Secretário faz a 
Protocolo. Passa-se para a Leitura de Honorária de Ubá, ao Deputado Federal encontra licenciado por motivo de as mãos do Procurador Jurídico da Casa, chamada nominal dos Senhores Vereadores 
Pareceres. À Leitura de Proposições dos José Saraiva Felipe”; 4) Projeto de Lei nº problemas de saúde, ocasionando a para que o Ministério Público seja constatando-se a presença de todos. O 
Senhores Vereadores. A Ordem do Dia: 052/13 que “Dispõe sobre a concessão do convocação do suplente José Roberto acionado para providências. Em seguida vereador José Roberto Filgueiras participa 
Primeira Discussão e Votação das Título de Cidadania Honorária de Ubá, ao Reis Filgueiras que se encontra presente. usou a palavra o Vereador Mauricio dessa reunião como suplente do vereador 
seguintes matérias: 1)Projeto de Lei Sargento PM. Geremias de Magalhães Passa-se para a discussão da Ata nº 54, da Valadão dizendo ter lido no Jornal O Darci Pires que se encontra licenciado. 
Complementar 11/13, que “Institui o Pereira"; 5) Projeto de Lei nº 053/13 que sessão anterior. Em discussão ninguém se Globo de ontem, uma matéria, onde cita Passa-se para a discussão e votação da Ata 
Programa Municipal de Recuperação “Dispõe sobre a concessão do Título de manifestou. Em votação a mesma foi que várias Câmaras estão colocando nº. 55 da reunião ordinária do dia 04-11-
Fiscal de Ubá – REFIS/Ubá 2013, e dá Cidadania Honorária de Ubá, ao Senhor aprovada por unanimidade (10 votos). televisão e câmeras para transmitir os 2013. Colocada em votação a ata 55 é 
outras providências”, estando com vistas Nelson Paiva”; 6) Projeto de Lei nº 054/13 Passa-se para a Leitura do Protocolo.  A trabalhos dos Legisladores, tendo sido aprovada por unanimidade (10 votos). 
do Vereador Maurício Valadão, é por ele que “Dispõe sobre a concessão do Titulo de seguir passou para a Leitura dos citado na referida matéria, que o Passa-se para a discussão e votação da Ata 
liberada e a matéria entra em votação, Cidadania Honorária de Ubá, ao Dr. Pareceres, Passa-se para a apresentação município de Ubá também seria nº. 56 da reunião extraordinária do dia 04-
sendo aprovada por unanimidade, após o Leonardo Vasconcelos Horta”; 7) Projeto das  Propos ições dos  Senhores  contemplado. A presidência informou não 11-2013. Colocada em votação a ata 56 é 
Vereador Samuel Gazolla justificar a de Lei nº 055/13 que “Dispõe sobre a Vereadores. Passa-se para a Ordem do está sabendo de nada neste sentido. O aprovada por unanimidade (10 votos). 
ausência do Secretário Municipal de concessão da Comenda Ary Barroso, a Dia: Primeira discussão e votação das Vereador Dr. Valadão cobrou a vinda a esta Passa-se para a Leitura do Protocolo. Passa-
Finanças no Plenário neste dia. 2) Projeto Senhora Amélia Martha Trajano Girardi”; seguintes matérias: 1) Projeto de Lei nº Casa de representantes da Defesa Civil do se, então, à Leitura de proposições dos Srs. 
de Lei 058/13, que “Dispõe sobre o 8) Projeto de Lei nº 056/13 que “Dispõe 059/13, que “Autoriza o Poder Executivo Município e da Vigilância Sanitário, por Vereadores: Passa-se a Ordem do Dia: 
pagamento de despesa pelo Regime de sobre a concessão do Título de Cidadania a aderir ao Programa Mais Médicos, a solicitação de Requerimento de sua Primeira discussão e votação das seguintes 
Adiantamento de Verbas e dá outras Honorária de Ubá, ao Pastor Paulo Ezequiel conceder auxílio moradia e auxílio autoria. O Vereador Rafael Faêda  disse ter matérias: 1) Projeto de Lei nº 059/13 que 
providências”, matéria aprovada por Pinheiro Duarte” e 9) Projeto de Lei nº alimentação, e dá outras providências”. feito uma visita ao Distrito de Diamante, “Autoriza o Poder Executivo a aderir ao 
unanimidade; 3) Sugestão do Vereador 057/13 que “Dispõe sobre a concessão da Em discussão usou a palavra o Vereador ocasião em que teve a oportunidade de Programa Mais Médicos, a conceder 
Carlos Rufato à Presidente desta Casa Comenda Ary Barroso, a Senhora Ana Vinicius Samôr de Lacerda, dizendo ter presenciar o descaso do poder público para auxílio moradia e auxílio alimentação, e dá 
para que todos os projetos referentes a Paula Pinto Correia Fortes de Almeida”. ainda algumas dúvidas sobre a matéria, e com aquela comunidade, exemplificando outras providências”. A matéria se encontra 
Títulos e Comendas sejam colocados em Primeira discussão e votação da seguinte diante disto solicita vista da mesma, a falta de água e outras melhorias que o com vista concedida ao vereador Vinícius 
votação englobadamente e lamenta a matéria: Projeto de Lei nº 059/13 que tendo a presidência concedido até a Distrito necessita. Finalizando sua fala o Samôr, que devolve o projeto para votação. 
recusa do Dr. Itamar dos Santos pelo “Autoriza o Poder Executivo a aderir ao próxima reunião ordinária. 2) Projeto de Vereador Rafael Faêda disse ter O projeto é colocado em discussão. Inicia-
Título de Personalidade Ubaense do Ano, Programa Mais Médicos, a conceder Lei nº 051/13 que “Dispõe sobre a presenciado um assalto nas proximidades s e  u m a  d i s c u s s ã o  s o b r e  a  
portanto, a Presidente informa a retirada auxílio Moradia e auxílio alimentação, e dá concessão do Título de Personalidade do Posto Schiavon, tendo salientando já inconstitucionalidade da emenda proposta. 
do Projeto de Lei 051/13 e os Projetos outras providências”. Em discussão usou a Ubaense do Ano, ao Doutor Itamar dos ter feito nesta Casa denúncia as O vereador Jorge Gervásio pede vista ao 
050, 052, 053, 054, 055, 056 e 057/13, são palavra o Vereador Mauricio Valadão Santos”. Em discussão ninguém se autoridades com relação a outros fatos projeto. 2) Projeto de Lei Complementar nº 
aprovados por unanimidade. Passa-se a dizendo parecer que tanto o governo federal manifesta. Em 1ª votação o presente ocorridos no citado local, sendo que até 013/13 que “Altera dispositivos da Lei 
discussão e votação das proposições dos quanto o municipal não estão levando a Projeto foi aprovado por unanimidade (10 hoje providência nenhuma foi tomada. Complementar 014, de 18 de dezembro de 
Senhores Vereadores: São separadas para sério este Programa, pois sequer sabem se votos). 3) Projeto de Lei nº 062/13 que Agradecendo a presença de todos a 1992, que dispõe sobre o Estatuto dos 
discussão as proposições: 293, 292, 294, os médicos possuem uma residência “Dispõe sobre a denominação de Rua Senhora Presidente encerrou os trabalhos Servidores Públicos do Município de Ubá”. 
428, 300, 301 e 303/13. As demais são médica, que julga ser de fundamental Dico Caneschi a logradouro público desta da presente sessão às 20 horas e 15 O projeto se encontra com vista concedida 
colocadas em votação englobada e importância para este profissional. Disse cidade”. Em discussão ninguém se minutos. ao vereador Maurício Valadão, que devolve 
aprovadas por unanimidade. A Presidente ainda o Vereador Dr. Valadão que lendo o manifesta. Em 1ª votação o presente RESUMO DA ATA Nº 56 DA SESSÃO o projeto para votação. O vereador Jorge 
coloca em discussão os Requerimentos texto da presente matéria encontrou certas Projeto foi aprovado por unanimidade (10 EXTRAORDINÁRIA DA CÂMARA Gervásio pede vista ao projeto. 3) Projeto 
300 e 301/13 em votação e são aprovados incoerências entre um artigo e outro, e com votos). 4) Projeto de Lei nº 066/13 que MUNICIPAL DE UBÁ,  realizada aos de Lei Complementar nº 014/13 que 
por unanimidade. A Presidente coloca em base nisto, solicita que a matéria seja “Dá nova redação aos Artigos 173, 174 e quatro dias do mês novembro do ano de “Institui Gratificação por Assiduidade à 
votação o Requerimento 293/13 em sobrestada, e cópia dela seja encaminhada 175, da Lei Municipal nº. 1.095, que dois mil e treze (04.11.2013), tendo na Docência, nos termos em que menciona e 
votação e é aprovado por unanimidade. A para o Procurador Jurídico desta Casa para Institui o Código de Posturas do Presidência a Vereadora Rosângela Maria dá outras providências”. O vereador Jorge 
Presidente coloca em votação os que o  mesmo possa man i fes ta r  Município de ubá, e dá outras Alfenas de Andrade, na Vice-Presidência Gervásio propõe uma emenda alterando o 
Requerimentos 292 e 294/13 e a juridicamente sobre o Projeto. A presidente providências”. Em discussão usou a o Vereador Vinicius Samôr de Lacerda e na Parágrafo único do artigo 1º do Projeto de 
Indicação 428/13 em votação e são sobrestou a matéria até a próxima reunião palavra o Vereador Samuel Gazolla Secretaria o Vereador Carlos da Silva Lei Complementar 014 de 29 de outubro de 
aprovados por unanimidade. A Presidente ordinária. Em seguida a presidência esclarecendo que a presente matéria versa Rufato. Às 20 horas e 16 minutos a 2013, passando o mesmo a vigorar com a 
coloca em votação o Requerimento colocou em discussão as proposições dos simplesmente sobre a flexibilização de Senhora Presidente faz a abertura dos seguinte redação “Parágrafo Único. A 
3 0 3 / 1 3 ,  s e n d o  a p r o v a d o  p o r  Senhores Vereadores, não tendo ninguém horár io  de  func ionamento  dos  trabalhos em nome do Povo do Município gratificação de que trata esta Lei 
unanimidade. A Presidente faz a leitura da s e  m a n i f e s t a d o .  E m  v o t a ç ã o  estabelecimentos comerciais de nossa de Ubá e invocando a proteção de Deus. A Complementar será concedida no valor de 
ordem do dia da próxima reunião englobadamente as mesmas foram cidade, uma vez que o Código de Posturas seguir o Sr. Secretário faz a chamada 20% (vinte por cento) do vencimento 
ordinária a realizar-se na terça-feira, dia aprovadas por unanimidade. A seguir a do Município de Ubá é antigo, nominal dos Senhores Vereadores básico mensal do professor beneficiado”. O 
29/10, visto o ponto facultativo na Senhora Presidente nominou os Projetos necessitando, portanto, de alterações constatando-se a presença de todos. vereador Carlos Rufato pede vista ao 
segunda. Palavra Livre. Agradecendo a constantes da pauta da Ordem do Dia da neste sentido. Em 1ª votação o presente Registra-se que o Vereador Pastor Darci projeto. 4) Projeto de Lei nº 068/13 que 
presença de todos a Senhora Presidente próxima reunião Ordinária, a realizar-se no Projeto foi aprovado por unanimidade (10 Pires da Silva se encontra licenciado para “Dispõe sobre a concessão da Comenda 
encerra a sessão às vinte horas e dia 4 de novembro. O Vereador Samuel votos). 5) Projeto de Lei nº 066/13 que tratamento de saúde, ocasionando a Ary Barroso, ao Senhor Jefferson da Silva 
cinquenta e quatro minutos. Gazolla solicitou, depois de ouvido o “Dispõe sobre a concessão do Título de convocação do suplente José Roberto Reis Januário”. Colocado em votação o projeto é 
RESUMO DA ATA Nº 54 DA SESSÃO plenário, que fosse realizada uma reunião Cidadania Honorária de Ubá, ao Dr. Filgueiras que se encontra presente. Passa- aprovado por unanimidade (10 votos). 
O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A extraordinária logo após o término da Sérgio Augusto Riani do Carmo”. Em se para a Ordem do Dia: Discussão e Passa-se à Discussão e Votação das 
MUNICIPAL DE UBÁ , realizada aos reunião ordinária, para proceder à votação discussão ninguém se manifesta. Em 1ª votação final das seguintes matérias: o Proposições dos senhores vereadores: São 
vinte e nove dias do mês de outubro do final das matérias pendentes. Todos votação o presente Projeto foi aprovado Vereador Carlos da Silva Rufato solicitou, s e p a r a d o s  p a r a  d i s c u s s ã o  o s  
ano de dois mil e treze (29.10.2013), concordaram. Em atendimento ao por unanimidade (10 votos). 6) Projeto de depois de ouvido o plenário, que as Requerimentos 329/13, de autoria do 
tendo na Presidência a Vereadora Requerimento nº 298/13, de autoria do Lei nº 067/13 que “Autoriza o Poder matérias pendentes de votações finais vereador Jorge Gervásio, e o 327/13, de 
Rosângela Maria Alfenas de Andrade, na Vereador Jorge Custódio Gervásio, a Executivo a suplementar o repasse de tenham o mesmo quorum quando da 1ª autoria do vereador José Roberto. As 
Vice-Presidência o Vereador Vinicius Senhora Presidente convidou em seguida recursos destinados ao Departamento de votação das mesmas. Todos concordaram. demais proposições são colocadas em 
Samôr de Lacerda e na Secretaria o para tomarem assento ao lado da Mesa Assistência Social João de Freitas para Ficam aprovados em 2ª votação por votação englobada e aprovadas por 
Vereador Carlos da Silva Rufato. Diretora, o Senhor Secretário Municipal de desenvolvimento de ações do Programa unanimidade (10 votos) os seguintes unanimidade (10 votos). O Requerimento 
Presente a esta sessão o Vereador José Finanças, Dr. Pedro Raymundo e o de Acolhimento Institucional/Casa da Projetos: 1) Projeto de Lei nº 051/13 que 329/13 do vereador Jorge Gervásio é 
Roberto Reis Filgueiras em substituição Empresário Willian Rosignoli, Presidente Criança, e contém outras disposições”. “Dispõe sobre a concessão do Título de colocado em discussão. O vereador 
ao titular Pastor Darci Pires da Silva que da ACIU, que comparecem a esta Casa de Em discussão ninguém se manifesta. Em Personalidade Ubaense do Ano, ao Doutor Maurício Valadão pede vista ao 
se encontra de licença médica. Às 19 Leis a fim de debaterem assunto com 1ª votação o presente Projeto foi Itamar dos Santos”; 2) Projeto de Lei nº Requerimento. O Requerimento 329/13 é 
horas a Senhora Presidente faz a abertura relação ao comércio de Ubá. Inicialmente aprovado por unanimidade (10 votos). 7 062/13 que “Dispõe sobre a denominação colocado em discussão e depois em 
dos trabalhos em nome do Povo do usou a palavra o Presidente da ACIU, Projeto de Lei Complementar nº 013/13 de Rua Dico Caneschi a logradouro votação, sendo aprovado por unanimidade 
Município de Ubá e invocando a proteção Willian Rosignoli. Usou da palavra em que “Altera dispositivos da Lei público desta cidade”; 3) Projeto de Lei nº (10 votos). A presidente faz a leitura da 
de Deus. O Senhor Secretário procedeu seguida o Secretário Municipal de Complementar 014, de 18 de dezembro 065/13 que “Dá nova redação aos Artigos Ordem do Dia da próxima reunião 
em seguida a chamada nominal dos Finanças, Dr. Pedro Raymundo. A de 1992, que dispõe sobre o Estatuto dos 173, 174 e 175, da Lei Municipal 1.095, ordinária. Em seguida o vereador Samuel 
Senhores Vereadores constatando-se a Presidente da Casa, Vereadora Rosângela Servidores Públicos do Município de que Institui o Código de Posturas do Gazolla solicita uma reunião extraordinária 
presença de todos. Passou-se a seguir a cumprimenta todos visitantes, presença do Ubá”. Em discussão usou a palavra o Município de Ubá, e dá outras a ser realizada após a reunião ordinária da 
discussão da Ata nº 53 da sessão anterior, Presidente da ACIU, que sempre está se Vereador Mauricio Valadão Reimão de providências”; 4) Projeto de Lei nº 066/13 próxima semana. O plenário concorda com 
que colocada em votação é aprovada por esforçando frente da entidade que preside Melo dizendo ter a necessidade de reler a que “Dispõe sobre a concessão do Título a realização da reunião extraordinária 
unanimidade. Passa-se para a Leitura do há tantos anos e buscando modernizar cada presente matéria, e diante disto solicita de Cidadania Honorária de Ubá, ao Dr. solicitada. Em atenção ao Requerimento nº 
Protocolo. Passou-se em seguida a vez mais a associação. Finalizando o vista do presente Projeto, tendo a Sérgio Augusto Riani do Carmo” e 5) 275/13, de autoria do Vereador Mauricio 
Leitura dos Pareceres. Passa-se para a Vereador Samuel pede licença o plenário presidência concedido até a próxima Projeto de Lei nº 067/13 que “Autoriza o Valadão Reimão de Melo, a Câmara 
apresentação das Proposições dos para participar do evento “Fórum Técnico reunião ordinária. 8) Projeto de Lei Poder Executivo a suplementar o repasse Municipal de Ubá estará recebendo a visita 
Senhores Vereadores. Passa-se para a dos Municípios Mineiros” que será Complementar nº 014/13 que “Institui de recursos destinados ao Departamento do responsável pela Defesa Civil do 
Ordem do Dia: discussão e votação final realizado nos dias 05, 06 e 07 de novembro Gratificação por Assiduidade à Docência, de Assistência Social João de Freitas para Município de Ubá, Senhor Aldeir Ferraz, 
das seguintes matérias: o Vereador de 2013. Agradecendo a presença de todos a nos termos em que menciona e dá outras desenvolvimento de ações do Programa de que procederá a informações relacionadas 
Vinicius Samôr de Lacerda solicitou Senhora Presidente encerra a presente providências”. Em discussão usaram a Acolhimento Institucional/Casa da ao seu setor de atuação. Agradecendo a 
depois de ouvido o plenário, que as sessão às 21h. e 44m. palavra os Vereadores: Jorge Gervásio, Criança, e contém outras disposições”. presença de todos a Senhora Presidente 
matérias pendentes de votação final RESUMO DA ATA Nº 55 DA SESSÃO Oswaldo Peixoto,  Samuel Gazolla  e o Agradecendo a presença de todos a encerra a sessão às vinte e uma horas e 
sejam votadas englobadamente e que O R D I N Á R I A  D A  C Â M A R A  Rafael Faêda. Em seguida usou a palavra 
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